

# Caldas de Montbuy

Durante el curso que en estos días estamos clausurando, nuestras actuaciones habrán sido mínimas y exiguas, si las comparamos en relación con nuestras ambiciones. Y lo serían muchísimo más respecto a la gran cantidad de trabajo que está esperando; que unos jóvenes valientes y decididos, con capacidad suficiente y empuñando como elementos de trabajo la Oración y los Sacramentos, se decidieran a dar cuenta de él.

No obstante, creo firmemente que, no por todo esto, tenemos que desanimarnos y convertirnos en unos pesimistas empedernidos en los que sólo de pensar lo mucho y ver lo poco que hacen, automáticamente dejan el poco para no hacer ni el mucho ni el poco.

Por esto es de mi interés resaltar en estas modestas líneas, las exiguas actuaciones a que me refería, para que al mismo tiempo de dejar constancia de ello, sea un estimulante para todos nosotros, enorgulleciendo nuestro prestigio moral y ciudadano, para, en años posteriores, poder llegar lo más cerca posible al trabajo a realizar.

Al igual que en años anteriores, hemos ido desarrollando nuestros círculos de estudio todos los viernes de cada semana; este año el tema a seguir ha sido el de «La Llar». Observando el interés que suscitan las encendidas discusiones sobre el particular, casi podría afirmar que el tema ha sido completamente acertado. También todos los actos tradicionales religiosos han llevado nuestro sello; por lo que, considerando por un lado no oportuna la crítica minuciosa y por otro como obligación dentro de la Juventud Parro-



Font del Lleó

quial, paso a enumerar las actividades que nos han sido comunes en años anteriores.

Antes de empezar el curso ya nos metimos en la cabeza procurar en el presente el acercamiento con los reclutas de cada reemplazo. Para ello, a principios de año les invitamos a una serie de conferencias sobre Religión y Medicina. Las instrucciones dadas fueron un éxito, que nosotros, espoleados por estos felices principios, quisimos llevar más lejos con una serie de atenciones y modestos obsequios que a ellos les llenó de gozo y a nosotros muchísimo más. En la actualidad estamos manteniendo con casi todos ellos un intercambio de correspondencia. Hemos conseguido bastante en lo que se refiere a acercamiento e interés hacia nuestras actividades; ahora bien, para calibrar el éxito definitivo, creo que aún es temprano, ya que dependerá de sus reacciones al final de esta etapa.

Desde luego estoy convencido que si podemos convertirnos y convertirlos en excelentes cursillistas, habremos logrado formar un pequeño ejército que estoy seguro que, con la ayuda de Dios, dará fuerte réplica a este corroído mundo, en el cual están completamente desterrados todos los valores religiosos y morales.

Por lo tanto, si este eslabón de reclutas no nos falla, habremos encontrado el flanco de la juventud para atacar; que a fin de cuentas es donde repercuten todas las responsabilidades del día de mañana.

# Riells del Fai

Encara que el nostre poble sigui un dels més petits de la comarca, celebrem totes les festes amb gran solemnitat. El primer dia de la Festa Major el dediquem a l'Homenatge als Vells. Aquest any, si a Déu plau, serà ja la quarta vegada que el fem, ajudats per la Caixa de Pensions per a la Velleja i d'Estalvis. Tot el jovent del poble pren part en dita festa, acompanyant els nostres avis. Jo crec que aquest és un dels actes que enalteix més el nom del nostre petit poble.

També celebrem bé la Pasqua Florida. Cantem, ja de molts anys, les Caramelles i es fan «ballets» populars de Catalunya.

Aquest any, acabat l'Ofici, el grup de nois i noies que formen el Chor parroquial varen donar un concert de cançons. També hem tingut ocasió d'anar diverses vegades als pobles veïns a donar petits concerts de cant, o a fer alguna vetllada artística i de germanor. Nosaltres hi posem el cor i bona voluntat.

També, de tant en tant, realitzem excursions a diferents llocs. Fa poc vàrem anar al Montseny, pujant fins al Turó de l'Home i Les Agudes. Fou una excursió meravellosa. Diumenge, dia 22 de Maig, un altre grup (érem deu de colla) anàrem a Montserrat a peu. Unes dotze hores caminant sempre. Emprenguérem la caminada a les dues de la nit del dissabte. Un guia ens acompanyà tres hores de camí, deixant-nos després un plànol per a poguer seguir totes les dreceres. Caminàrem hores i més hores i, per fi, enmig de les muntanyes que teníem davant, albiràrem, llunyanes encara, les de Montserrat. Aleshores ja era més el cor que les cames el que ens hi portava. En girar els ulls endarrera i veure els monts i cingleres que havíem travessat ens semblava impossible.

En arribar als peus de la Verge Bruna sentirem dintre nostre una barreja d'angoixa i d'alegria difícilment explicable. Pregàrem amb fé i la Verge ens obsequià amb un bon llit que prou falta ens feia.

Anar a Montserrat a peu té l'encís d'un jorn passat entre cel i muntanyes, on sempre es pot estar més unit amb Déu. Proveu-ho i me'n tornareu la resposta.

Siguem valents i decidits! Jo veig en aquest esforç que cal fer per a arribar a Montserrat a peu, un símbol de l'esforç que tots hem de fer per a millorar les nostres vides i les nostres llars.

Lola Oliveras

*En els bells moments de la vida,  
recordeu el deliciós...*

LICOR

**FLORS DEL REMEY**

Destil·leria

**“LA VALLESANA”**



CALDES DE MONTBUI



DISTRIBUIDOR EXCLUSIVO:

**Martín Font**

Generalísimo, 9  
GRANOLLERS

*Dormiré feliz  
con*



EXCLUSIVA  
DE VENTA

SASTRERIA  
CAMISERIA  
**RIERA**

PLAZA OLLAS, 18  
GRANOLLERS